
第 3 回山梨 U-12 リーグ検討委員会 まとめ

日時 平成 22 年 7 月 16 日

午後 7 時

場所 押原公園クラブハウス

出席者

4 種理事・専門部長

小林副委員長 福田理事 風間技術部長 矢崎審判部長 三科事業運営部長 鈴木広報

部長

地区選出委員

清水（甲府）笹川（峡中）小林（峡北）小宮山（峡東）三沢（郡東）宮下（郡南）

オブザーバー

今野（3 種）

リーグ戦実施（案）について各地区から検討結果を報告。

→概ね実施（案）での 23 年度からの実施に了承が得られた。

意見等

・前・後期の最終日を決めて運営したらどうか？そうしないと対戦できないカードが生じ

てしまう。（延期も可とするが、いつまでに実施するというのがないと、結局流れてしま

う可能性がある。）

・リーグ戦を実施するにあたり目標が欲しい。（4 種公式戦としての重要性。）目標がないと、

集まって試合を消化するだけになってしまう。

→日産 GC のシード権を与えてはどうか。

・リーグ戦の組分けにチビリン予選や前年度の成績は参考にならないのでは。

→各パートへのチーム分け（レベル設定）は各地区に任せる。

・３ピリオドという意見もあるが、15 分前後半でスタートする。

・当該チーム同士で日程を組んだ場合、審判は？

→他チームに依頼が望ましい。

・グループの地区分けはこれから検討する。

・複数エントリーは 2 チームまで。

まとめ

・実施（案）に対して了承が得られたので、今後は検討委員会の意見を（案）に反映させ、

より具体的なものにしていく。



・これまでの検討委員会を踏まえ、8 月下旬の理事会前に実施（案）を検討委員に配布、確

認をして、理事会にて検討のうえ、9 月の評議員会で報告する。

資料・・・各地区（6 地区）リーグ戦についての意見集約

次回開催 9 月評議員会以降

4 種リーグ戦検討委員会


